
Espinosa plantea revisar la red hídrica para ajustar 
la demanda al aumento poblacional 
Medio Ambiente no descarta la aprobación del trasvase del Ródano a "medio o largo plazo" 

 

AGENCIAS L 
a ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, Elena Espinosa, se mostró ayer a favor de 
realizar una revisión de las infraestructuras hídricas 
existentes y de reajustar las previsiones de 
demanda. No obstante, la titular de la cartera de 
Medio Ambiente insistió en que no se "reabrirá el 
trasvase del Ebro", una afirmación que dejó "muy 
clara" el pasado sábado a los consejeros de las 
comunidades autónomas en la reunión que mantuvo 
con ellos. 
En declaraciones a la cadena Ser, Espinosa reconoció 
que las circunstancias actuales no son las mismas 
que cuando las comunidades autónomas hicieron sus 
previsiones de demanda de agua, debido al 
incremento de la población, el cambio climático o los 
planes de ordenación del territorio, "y ahí tendremos 
que trabajar". Por ello, Espinosa se mostró dispuesta 
a estudiar una revisión de las infraestructuras 
hídricas existentes. 
Sobre el trasvase del Ródano como alternativa de 
futuro, la ministra afirmó que es una medida que no 
se puede poner mañana en marcha. "Son temas 
que, de llegarse a un acuerdo, sería a medio y largo 
plazo". 
Sobre su nuevo cargo, Espinosa ha dicho ser 
consciente de lo que le espera al frente del nuevo 
Ministerio, pero ha considerado que "hay que 
hacerle ver a la gente cuál es la realidad que 
tenemos". Así, apuntó: "hablamos muchas veces de 
Valencia a nivel general y tengo que decir que 
durante toda la semana pasada estuvieron abiertos 
los embalses de Castellón para desaguar porque 
había riesgo de accidente". 
El portavoz socialista en las Cortes, Ángel Luna, 
aseguró ayer que en Valencia "no falta agua para 
beber, mientras que en Barcelona se vive una 
situación de emergencia que amenaza el abastecimiento" de agua potable, e instó al Consell a "levantar el 
boicot" de las desaladoras. Luna solicitó a la Generalitat que "asuma" que el trasvase del Ebro "está derogado 
y así va a continuar, como han hecho el resto de comunidades del PP" y "empiece a colaborar con el Gobierno 
de España para garantizar el agua a los valencianos". 
Por su parte, el portavoz de Medio Ambiente, Agua y Urbanismo del grupo parlamentario socialista en las 
Cortes Valencianas, Francesc Signes, criticó que el Gobierno valenciano "no ha aprobado ni un solo plan de 
protección de los recursos hídricos en cuatro años". 
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REACCIÓN 
Murcia califica de "inútil" la reunión con la ministra 
El portavoz del Partido Popular de la Región de Murcia, Pedro Antonio Sánchez, calificó ayer la reunión 
mantenida ayer entre la ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, Elena Espinosa y los responsables 
autonómicos en materia de agua de "inútil" y que "hasta rozó lo ofensivo con las comunidades del Levante, 
puesto que lo único que dijo claramente es que seguía rechazando el trasvase del Ebro a esas regiones". 
Según insistió, "el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, vuelve a demostrar que la da igual 
la Región de Murcia", y que ésta "no cuenta, ni sus problemas, necesidades y demandas, al continuar con su 
política de la insolidaridad". 
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